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Malheureusement, ce 
n’est pas ce qui se passe 
présentement, alors 
qu’Ottawa décide seul 
des seuils d’immigration 
sans consulter le 
gouvernement québécois 
sur cet enjeu crucial.

Avec comme conséquence 
que nos ressources en 
éducation, en logement ou 
en francisation n’arrivent plus 
à répondre à la demande, au 
détriment de l’intégration 
de ces immigrants qui 
devraient avoir toutes les 
chances de succès de leur 
côté. Pour y remédier: il faut 
revoir les seuils en fonction 
de notre capacité d’accueil.

C’est pourquoi nous avons 
fait adopter au Parlement 
une motion demandant au 
gouvernement de Justin 
Trudeau de consulter le 
Québec et les provinces 
sur cette question cruciale, 
puis de déposer un plan 
pour réviser ses cibles d’ici 
les 100 prochains jours.

Consulter le Québec 
sur les cibles en 
immigration, c’est 
la seule façon 
d’avoir les bonnes.

Pour une 
immigration réussie, 

qu’Ottawa parle 
au Québec !

L’enjeu de l’immigration 
mérite d’être traité avec 
toutes les nuances qu’il 
exige. Il mérite surtout 
des décisions prises en 
consultant ceux qui sont les 
mieux placés pour évaluer 
notre capacité d’accueil, 
tant sur le plan du logement 
que des services sociaux. 
Et pour le Québec, c’est le 
gouvernement du Québec.



En voici une :  
150 ans de Nightlife 

Exposition au MUSO, du 
10 avril au 30 novembre 

Musée de société des  
Deux-Rives 21, rue Dufferin.  
Entrée gratuite tous les 
samedis et dimanches

La Ville de Salaberry-de-Valleyfield a 
célébré son 150e anniversaire en grand 
avec une cérémonie protocolaire à la 
Basilique-Cathédrale Sainte-Cécile 
de Valleyfield diffusée en direct sur 
les réseaux sociaux qui réunissait les 
élus, les partenaires et les citoyens. 
Des activités gratuites sont prévues 
toute l’année, informez-vous !

Les adeptes de motoneiges se sont 
retrouvés en février dernier à Sainte-
Justine-de-Newton pour le Festival 
de motoneiges antiques. 

L’ambition des Complices 
Alimentaires est de réduire 
le gaspillage alimentaire 
tout en rendant des fruits 
et légumes accessibles aux 
gens de notre communau-
té. Ils ont récemment reçu 
une subvention fédérale de 
470 581 $ du Fonds pour 
la santé des Canadiens et 
des communautés pour leur 
projet Réseau de point de 
vente de proximité. Bravo ! 
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Avec Shawn Campbell, maire de 
Ste-Justine-de-Newton.

Avec la directrice générale 
Nathalie Collin

Entourée de Rolland Lemieux, 
de Réjean Laniel et de sa 
conjointe et du doyen de St-
Louis-de-Gonzague, Germain 
Brunet ! Félicitations pour ce 
déjeuner hivernal organisé par 
les élus de la Municipalité

Une superbe 5e édition du  
Yéti-Fest a eu lieu cette année 
pour la première fois au centre-

ville de Salaberry-de-Valleyfield !
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COUPON-RÉPONSE 
Je participe à la conférence du 21 avril prochain  

 OUI   NON

Conférence de  

Mario Beaulieu  
organisée par Café Agora

Sujet : Situation de la langue 
française au Québec où 

M. Beaulieu présente son Étude 
des comptes publics fédéraux. 

J’y serai,  
joignez-vous à moi !

Dimanche 21 avril de 10 h à 12 h 
Au 222, rue Alphonse-Desjardins 

Salaberry-de-Valleyfield  J6S 2N9



FRAUDE DE CARTES BANCAIRES – APPEL À LA VIGILANCE
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J’ai récemment découvert la pâtisse-
rie Kylou & Lylou lors d’une récente 
tournée à Beauharnois. Leur éclair aux  
framboises est à se jeter par terre !

Bravo à l’Association des personnes d’origine afri-
caine et caribéenne (APOAC) pour l’organisation de 
leur festivité à Salaberry-de-Valleyfield pour lancer 
le Mois de l’histoire des Noirs. L’accueil et l’intégra-
tion de cette communauté, comme celles de tous 
les gens issus de l’immigration, me tiennent à coeur.

Depuis quelques semaines, la Sûreté du Québec 
observe une augmentation des personnes qui 
signalent être approchées ou mêmes victimes du 
stratagème qui consiste à récupérer des cartes 
bancaires. Vous devez faire preuve de prudence 
lorsque quelqu’un prétend travailler pour une 
institution financière. Ces appels sont frauduleux. 
Les institutions financières ne communiquent 
pas avec les citoyens pour récupérer des cartes 
bancaires et de débits avec vos mots de passe.

En février, j’ai participé au Festival Air de 
Glace à Rivière Beaudette, où j’ai mangé 
une délicieuse poutine faites de frites 
belges de chez Frit et Gof en compagnie 
du maire Patrick Bousez.


